



Conférence de presse

Les 100 jours de Co-présidence du PS Suisse de Mattea Meyer et Cédric Wermuth

Chères et chers journalistes,

Le 17 octobre 2020, Mattea Meyer et Cédric Wermuth étaient élu-e-s à la Co-présidence du Parti socialiste suisse, succédant ainsi à Christian Levrat. Les 100 jours de Co-présidence du duo sont l'occasion de faire un premier bilan, de présenter ses objectifs et de se pencher sur les défis politiques que présente la nouvelle année 2021. Nous avons donc le plaisir de vous inviter le :

Vendredi 29 janvier 2021 à 10h00

à la salle de conférence au centre des médias du Palais fédéral,
Bundesgasse 8-12, à Berne

La conférence de presse sera diffusée en direct sur la chaîne YouTube du PS Suisse ([disponible ici](#)).

Plus tard dans la journée (à 19h00), Mattea Meyer et Cédric Wermuth auront l'occasion d'échanger avec les personnes intéressées. La discussion, à cette occasion en allemand, est ouverte au public ([lien vers la diffusion live Facebook](#)).

Prendront part à la conférence :

- **Mattea Meyer**, conseillère nationale (ZH) et co-présidente du PS Suisse
- **Cédric Wermuth**, conseiller national (AG) et co-président du PS Suisse

En cas de question, veuillez contacter Gaël Bourgeois ou Clément Borgeaud, porte-parole du PS Suisse : rp@pssuisse.ch

Nous nous réjouissons de vous recevoir à la conférence de presse pour les 100 jours de la nouvelle Co-présidence du PS Suisse.

Parti socialiste suisse

Theaterplatz 4

CH – 3011 Berne

Téléphone 031 329 69 85

rp@pssuisse.ch

www.pssuisse.ch